

Personalbedarf in der Justiz | 17.08.2022 | Nr. 175/22

Birte Glißmann: Jede Entlassung ist eine zu viel

Zum heutigen Bericht des Justizministeriums im Innen- und Rechtsausschuss zu den vorzeitigen Entlassungen aus der Untersuchungshaft erklärt die justizpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Birte Glißmann:

"Durch den ausführlichen Bericht der Justizministerin ist noch einmal deutlich geworden, dass das Berechnungssystem zum Personalbedarf in der Justiz nicht mehr den heutigen Gegebenheiten entspricht und eine schnelle Überarbeitung und Anpassung notwendig ist. Den Weg der Justizministerin, hierfür auf Bundesebene zu werben, unterstützen wir ausdrücklich. Denn klar ist, jede Haftentlassung ist eine zu viel", sagte Glißmann nach dem Ausschuss.